



Le CNEAP AuRA en chiffres :

Notre réseau se compose de 29 établissements sous contrat + 1 CFA (AKTEAP).

Avec près de 7000 élèves et étudiants + 1000 apprentis, ce sont environ 8000 apprenants qui ont fait le choix du CNEAP en région de la 4^{ème} à Bac+3.

Deux éléments importants de différenciation :

- la prépondérance des filières services (33% des effectifs) sur les formations dites « cœur de métier » (28% des effectifs).
- le développement de l'apprentissage depuis 2018 et la mise en œuvre de la loi sur la liberté de choisir son avenir professionnel

Une dynamique économique au cœur des territoires :

Les établissements du CNEAP ne sont pas seulement des acteurs de la formation. Ce sont aussi des acteurs importants du développement local. Le plus souvent nos établissements font partie des 5 plus gros employeurs des communes sur lesquelles ils sont implantés.

Chaque année, ils investissent au niveau régional plus de 10 millions d'Euros, cumulent un budget global de fonctionnement de 48,5 M€ et salarient près de 1300 personnes. Ce sont environ 500 bénévoles qui donnent de leur temps au service des apprenants.

A noter aussi les 4 exploitations agricoles annexées, des points de vente collectifs, une crèche d'application.... Autant d'initiatives qui contribuent à faire de nos lycées des lieux de ressources au service de leur territoire.



Notre objectif :

Faire de chaque établissement du CNEAP un incubateur d'idées en remuant les terres installées des habitudes.

- Oui c'est une bonne idée d'implanter une crèche ou une maison d'assistantes maternelles dans nos établissements et rendre à la population un service que plus personne ne veut rendre.
- Oui c'est une bonne idée de tenir l'épicerie du village.
- Oui c'est une bonne idée d'ouvrir nos établissements et nos équipements pour accueillir une association, permettre des manifestations culturelles ou autres.

Nos établissements doivent être tout sauf des forteresses, ils doivent devenir des places du village : le lieu où tout se passe parce que tout le monde s'y rencontre. Le lieu du dialogue et de l'échange des idées.

Nous devons, pour les élèves et les familles qui nous font confiance, relever les défis, transformer les contraintes en atouts, reformater nos pratiques pédagogiques en mixant présentiel et distanciel, proposer des outils innovants adaptés à ce nouvel environnement. Nous devons rester mobilisés ensemble pour accompagner vers la réussite les élèves et apprentis ayant fait le choix du CNEAP. Avec de bons taux de réussite, notre fédération d'établissements se situe très bien vis à vis des taux présentés dans le dossier de rentrée de l'Enseignement Agricole régional, et nous sommes très satisfaits pour l'ensemble des élèves admis à un des diplômes du ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire.

Nous souhaitons que chacun d'eux ait trouvé dans nos établissements un discours confiant, porteur d'avenir, aidant pour s'ouvrir au monde en toute liberté. Ainsi nous les aurons aidé à devenir des adultes responsables et équilibrés, ouverts au « vivre ensemble ». C'est notre mission faite d'exigences et de contraintes, de compréhension et d'humilité, de foi et d'espérance.

